

*Ich glaube nicht, dass mit dem Tod alles aus ist.
Dieser wunderbare menschliche Körper,
dieses so unendlich komplizierte System,
unsere Seele, unsere Phantasie, unserer Gedanken –
alles nur für ein einmaliges kurzes Erdenleben?
Nein, das glaube ich nicht.*

Heinz Rühmann

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Papi, Grossvati und Ur-Grossvati

Hans Beer

7. Juli 1924 bis 14. Januar 2019

Er ist im stolzen Alter und mit vollem Bauch unerwartet, aber friedlich in seinem Zimmer im Domizil Egelmoos eingeschlafen. Seine liebe Art und sein schelmischer Humor werden uns sehr fehlen.

Traueradresse:
Katharina Lilienfeld,
Im Schachenhof 35
8906 Bonstetten

Franziska Huser,
Spittelgasse 7
8910 Affoltern am Albis

In schönem Andenken:
Katharina Lilienfeld und Urs Schättin
Franziska Huser
Benjamin Lilienfeld und Thipsuda Chapu
mit Shirin, Yasmina und Noah
Rebecca Lilienfeld und Simone Zonca
mit Elia und Miro
Cyril Lilienfeld und Eliane Tanner
Kilian Lilienfeld und Vera Zeller

Die Gedenkfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Freitag, 25. Januar 2019, um 13.30 Uhr in der Abdankungshalle des Schosshaldenfriedhofs in Bern statt. Nach der Gedenkfeier und der Urnenbeisetzung werden wir uns zu einem gemeinsamen Essen zusammenfinden.

Anstatt dem lieben Verstorbenen mit Blumen zu gedenken, mögen diejenigen, die möchten, zur Beat Richner Stiftung beitragen: Postkonto: 80-60699-1, IBAN: CH98 0900 0000 8006 0699 1.